

令和3年12月9日 庁議 議事要旨

	庁議開催日	令和3年12月9日
	開催時間	午前8時30分～午前10時
	参加者	区長、副区長、教育長、各部長、江戸川保健所長、区議会事務局長、他参与
報告 ①	報告タイトル	北朝鮮人権侵害問題（拉致問題）啓発週間におけるブルーリボン運動への参加について
	所管部署	総務部
	報告内容	ブルーリボン運動は、拉致被害者の生存と救出を信じる意思表示として、ブルーリボンを着用するものである。対象者は区長、副区長、教育長、部長級職員で、着用期間は「北朝鮮人権侵害問題啓発週間」である12月10日～16日とする。 区では、啓発週間にタワーホール船堀のブルーリボンライトアップを実施する。また広報えどがわ12月1日号にて啓発週間のお知らせを行ったほか、拉致問題啓発ポスターの展示を11月5日～17日の期間で実施した。
報告 ②	報告タイトル	令和4年 江戸川区成人式について
	所管部署	文化共育部
	報告内容	令和4年1月10日（祝・月）、総合文化センターにて、例年通り午前と午後の部に分けて成人式を実施する。対象者は7,092名で前年より435名減少した。 歌唱は、江戸川区少年少女合唱団とPTAコーラス交歓会実行委員会にて、マスク着用の上で行い、参加者には静聴していただく。また新たな取り組みとして、区歌の歌唱時に、合唱団の前列10名ほどが手話を使って歌うことや、英語による館内外へのアナウンスも行う。基本的な新型コロナウイルス対策は徹底するが、感染状況によっては、会場を分散する対応をとる。
	意見・質疑等	Q) オンライン中継の実施は。 A) 実施予定はない。
報告 ③	報告タイトル	令和2年国勢調査結果の公表について
	所管部署	生活振興部
	報告内容	令和2年調査によると江戸川区の人口は697,932人、世帯数は333,200世帯で、前回調査時（平成27年）からそれぞれ16,634人、24,128世帯の増加であった。 今後の主な予定としては、令和4年2月に人口移動集計、5月に就業状態等基本集計、7月に従業地・通学地集計が順次公表されることとなっている。
	意見・質疑等	（意見） 区では、人口より世帯数の方が増加数が多い。一方で東京都や特別区全体では、人口の方が増加数が多い。また全国では、人口は減少しているが世帯数は大きく増加している。年代別の数字があれば、要因が見えてくるかもしれない。
報告 ④	報告タイトル	市川市での鳥インフルエンザ患畜の発生について
	所管部署	健康部
	報告内容	12月5日に市川市の新浜鴨場にて鳥インフルエンザ疑似患畜（7日に確定）が発生し、区全域が家畜伝染病予防法に基づく制限区域に初めて指定された。なお、新浜鴨場では、あひるやあいがも等を約340羽飼育している。 区への対応としては、12月5日の午後より自然動物園を休園措置とし、江戸川区獣医師会に情報提供した。また、12月6日に区ホームページ、SNS上にて注意喚起を掲載した。
	意見・質疑等	Q) 人に感染する可能性はあるのか。 A) 基本的に人には感染しない。なお、法に基づく制限の目的は、鶏類同士の感染を防止し、畜産農家の経済的な損失を最小限にとどめることにある。

令和3年12月9日 庁議 議事要旨

	庁議開催日	令和3年12月9日
報告 ⑤	報告タイトル	新型コロナウイルス感染症の現状について
	所管部署	危機管理部・健康部
	報告内容	直近一週間の東京都の新型コロナウイルス陽性者数は111名で前週比105.7%である。うち本区の陽性者数は9名で、ほぼ横ばいの状況である。一都三県（東京都、神奈川県、埼玉県、千葉県）の新型コロナウイルス陽性者数についても同様の傾向を示している、直近4週間の平均は10万人あたり0.8人となっており、横ばいの傾向が続いている。
イ ベ ン ト ①	報告タイトル	One Rugbyイベント「ワンラグビーにトライ」の開催について
	所管部署	文化共育部
	報告内容	ブラインドラグビーやタッチラグビーなど様々な「ラグビー」の体験を通じ、小・中学生が新たな魅力を感じるとともに、幅広い価値観を育むきっかけとすることを目的として、12月11日(土)にNPO法人One Rugby、江戸川区、江戸川区ラグビーフットボール協会の共催で、江戸川区陸上競技場にてラグビー体験イベントを開催する。